

# Aus Neu(jahr) mach Sommer

Aus dem Neujahrsapéro wurde der Sommer Apéro, der erste. Und der brachte uns auf den Geschmack. Allgemeiner Tenor: Künftig zweimal Wasserfallen! Die Wandergruppe traf sich wie üblich in der SBB-Schalterhalle. Zugfahrt nach Liestal, ebenfalls wie üblich. Umsteigen – nein: nicht mehr ins Waldeburgerli, sondern in den Bus. Auf der Fahrt Richtung Waldenburg konnten wir die wohl längste Baustelle im Baselbiet bewundern. Geleise weg, Lagerplätze mit Baumaterial und Baumaschinen entlang der Strecke. Das Waldeburgerli ist Geschichte.

Kurt hatte sich für den Sommer Apéro die Sommerstrecke ausgesucht: Mit dem Bus noch weiter hoch Richtung Oberer Hauenstein. Aussteigen, dann



ging es los, Und bald waren die Schäden zu sehen, welche die starken Gewitter in den Tagen zuvor angerichtet hatten: Tiefe Gräben in den Waldsträsschen, unpassierbar für Fahrzeuge, Steingwäggi und Baumtrümmel auf den Weg gespült. Eine Kurze Diskussion über Klimawandel,



menschgemacht ja oder nein. Dann standen wir schon vor Kurts Hürdenlauf. Wir hatten zuvor die Umleitung ignoriert und trafen nun auf dem Weg mehrere Haufen von gefällten Bäumen an. Ein Durchkommen war nicht möglich. Also umkehren – und der Umleitung folgen. Quer über die Wiese hoch, bis wir wieder zurück auf dem Weg waren. Und dann noch höher: Die Sommerroute hat es in sich. Die Gondel wäre doch eine gute Alternative...

Und dann noch höher: Die Sommerroute hat es in sich. Die Gondel wäre doch eine gute Alternative...



Oben angekommen war das Berggasthaus Waldweide in

Sichtweite: Kaffi Lutz, Nussgipfel oder ein kühles Bier warteten auf uns. Und dann noch der

kurze Hupf zur Hinteren Wasserfallen und das ersehnte Wiedersehen mit den Freunden und Freundinnen, die mit der Gondel angekommen waren. Beim Essen



sassen die Traditionalisten beim Fondue oder beim Raclette, die auf Sommer Apéro Eingestellten wählten, à la Carte, der Renner war Wurstsalat mit Pommes Frites. Ein herrlicher Nachmittag. Ob Marsch nach Reigoldswil oder Gondelfahrt ins Tal: Wir trafen uns wieder und liessen den schönen Tag im Restaurant Sonne auf der Terrasse ausklingen.

Der Sommer Apéro, der hats in sich. Nächstes Jahr: Zweimal Wasserfällen?!

Brigitte

